



Zürich-Wipkingen, 18. Mai 2018

Medienmitteilung

Danke für 150 Jahre Treue!

**Tag des Blutzuckers
Donnerstag, 24. Mai 2018**



In allen Apotheken des Kanton Zürichs.



Kostenlose Blutzuckermessung am Donnerstag, 24. Mai

Die Apotheken des Kantons Zürich bedanken sich im Jubiläumsjahr für die Treue der Bevölkerung

Die Apothekerverbände des Kantons und der Stadt Zürich feiern Geburtstag und bedanken sich bei der Bevölkerung für 150 Jahre Treue. Am Donnerstag, 24. Mai, bieten darum 160 Apotheken die Messung und Beratung des Blutzuckers kostenlos an, für Kinder gibt es kleine Geschenke.

150 Jahre ist es her, seit sich die ersten Apotheken im Kanton Zürich zu einem Verband zusammengeschlossen haben – exakt 25 Jahre später bildete sich die Sektion der Stadt Zürich. Die beiden Verbände begehen diese Jubiläen mit zahlreichen Aktionen und Festivitäten. Der erste Höhepunkt bildet der Tag des Blutzuckers am kommenden Donnerstag, 24. Mai: Als Dank für die Treue der Bevölkerung bieten dann 160 Apotheken des Kantons Zürich (siehe Liste im Anhang) die Messung und Beratung des Blutzuckers während eines Tages kostenlos an, für Kinder gibt es Ballone und etwas Süßes.

Die Wahl der Blutzuckermessung als Geschenk an die Bevölkerung ist nicht zufällig: Gemäss Dr. Lorenz Schmid, Präsident des Apothekerverbands des Kantons Zürich AVKZ, widerspiegelt Sie den Wandel der Aufgaben der Apothekerinnen und Apotheker der vergangenen Jahre ideal wieder: „Wir werden immer mehr zu Dienstleistungserbringern in der Grundversorgung, was von der Bevölkerung ausserordentlich geschätzt wird. Ganz nach dem Motto – Ihre Apotheke, der direkte Weg zur Besserung.“

Die Messung des Blutzuckers mit einer fundierten Beratung entspricht zudem einem grossen Bedürfnis der Bevölkerung: Die Zahl der Diabetiker beläuft sich in der Schweiz auf rund 500'000, die meisten von Ihnen sind zwischen 40 und 59 Jahre alt. Und: Rund die Hälfte weiss gar nicht, dass sie an Diabetes erkrankt sind.

Öffentliches Symposium zum Thema „Apotheke der Zukunft“ am Freitag, 22. Juni

Knapp einen Monat später laden die Zürcher Apothekerverbände zu einem weiteren, kostenlosen Highlight: Im Lake Side am Zürihorn diskutieren Apotheker, Politiker und Wissenschaftler mit der Bevölkerung von 9 - 15 Uhr über die Apotheke der Zukunft (siehe Detailprogramm Flyer Symposium im Anhang, eine separate Medieneinladung dazu wird folgen.)

Bildlegenden. *Bild1:* Danke für 150 Jahre Treue! Überall wo dieses Sujet sichtbar ist, kann am Donnerstag, 24. Mai, kostenlos der Blutzucker gemessen werden. *Bilder2&3:* Der Wert des Zuckerspiegels wird anhand eines kleinen Blutstropfens ermittelt (Bild Rotpunkt Apotheken). *Bild4:* Dr. Lorenz Schmid, Präsident des Apothekerverbands des Kantons Zürich in der Beratung: „Wir werden immer mehr zu Dienstleistungserbringern in der Grundversorgung, was von der Bevölkerung ausserordentlich geschätzt wird. Ganz nach dem Motto – Ihre Apotheke, der direkte Weg zur Besserung.“

Für Rückfragen:

Dr. Lorenz Schmid, Präsident Apothekerverband Kanton Zürich,
Telefon 079 923 13 10, www.avkz.ch

Dr. Valeria Dora, Präsidentin Verband Stadtzürcher Apotheken,
Telefon 076 321 48 35, www.apo-zuerich.ch

